
令和元年度松林地区まちぢから協議会第２回運営委員会議事録 

 

開催日時：令和元年６月２１日（金） １９時００分～２０時５０分 

開催場所：松林公民館 第２会議室 

出席者：【委員】細田会長、滝本副会長、安齋副会長、西山副会長、内田会計、浅岡監事、

森俊彦、井野孔美、花岡正篤、村松章生、小澤登代子、山本有樹、亀田英明、大塚惟光、池

西道郎、曽根進三郎、吉原敏明、神原順子、小池実枝子、川口富士子、書記城田 

【事務局】渋谷淳、                           敬称略 

 

運営委員会次第に従い進められた。 

 

１．開会：滝本副会長より今年度の市民集会のテーマについて検討したい旨の挨拶で開会

した。 

 

２．会長挨拶：細田会長 

 藤沢土木事務所が作成した土砂災害ハザードマップの説明に続き、市民集会のテー

マについて検討を願いたい。 

   事務局の配布資料の確認後、議事に入った。 

３．議事 

（１）令和元年度市民集会に向けて 

   事務局より市民集会当日の次第に沿って説明が行われ、松林地区まちぢから協議

会活動報告を広報部会の「山本部会員」より報告することとなった。先週の役員会で

次の三項目を要望事項とすることに決定した旨の報告があり、滝本副会長より要望

三項目の今までの経過について説明が行われ、それぞれのテーマについて説明があ

った。 

 ・松林いきいきのびのびランド創設 

    代表質問者の西山副会長より２年前より要望しているが一向に前進を見ないので

市としてこの提案をどのようにとらえ、どのような取り組みをしてきたのか、提案

内容が前進しない原因などを質問したい旨の説明があった。 

  ・ゴミ処理の有料化と個別収集化 

    代表質問者の城田書記より市が６月のまちぢから協議会連絡会に「ごみ減量化に

向けた施策について」の提案があり、廃棄物減量等推進審議会に諮問をし、答申を

受けることもなく、昨年実施した各自治会との意見交換会の意見をどのように評

価し施策が決定されたのか、新たな資源化の推進策の剪定枝の分別収集・資源化に

ついて質問したい。 



    市民に負担だけを押し付けるのではなく、議会で戸別収集についても議論をお願

いしていきたい旨の説明があった。 

・コミュニティセンター建設 

    細田会長より、前回は高田市営住宅跡地への建設を要望したが、今回は高田市営住

宅地点と含みを持たせた。市の内部の意見をまとめてもらい、できるだけ近い将来

に建設できる具体的な方向性を提示してほしい旨の説明があった。 

   事務局より市民集会当日の行政側の出席者と昨年の市民集会で時間が足らずに発言

できなかった不満を今回は解消するため要望事項の関係部長以外の部長の出席を

依頼した旨の説明があり、細田会長より要望事項以外の一般質問を受けなければ

ならない旨の補足説明がされた。 

 

  （２）各部会・検討会からの報告 

   環境部会 

    池西部会長より第１回の部会では部員が３分の１変更になったため前年度の事業

報告と新年度の事業計画を説明した。 

    副部会長が欠員であったが菱沼自治会の門馬委員にお願いできた。 

    第２回の部会では今年度の年間事業計画を別表で了承を得、平田部会員が家庭菜

園でコンポストを利用しているので来月現地見学を実施する。また、部会のホーム

ページをアップすることとした。 

 

こども部会 

    スタッフの負担を軽減するためふくろう塾のメニューを「水曜日はカレーの日」・

「土曜日はお愉しみメニュー」に固定することとした。松林中の１年生が９人参加

してくれた。赤羽根中・円蔵中にもふくろう通信を配布した。 

おむすび松林は大盛況で問題点も出てきているがスタッフの声掛けで対応してい

る。大川委員からＪＡさがみ営農センターに声掛けしていただき野菜の提供をい

ただけることになった。年間予定表により協力いただけることとなった。 

 

広報部会 

曽根部会長より直近１か月の活動報告があった。新年度になったので各自治会や

部会のホームページのアップの依頼と作業の困難な団体への支援を継続する。市

民集会のポスター掲示の依頼と松林タイムスの市民集会特集号の発行説明があっ

た。 

内田会計より本部としてポスターの掲示に当たりラミネート加工のフィルムとラ

ミネーターをロッカー内に用意してあるので利用願いたいとの発言があった。 

 



    防災部会 

    １ 松林地区まち協防災訓練が９月２８日（土）松林中学校で実施され、中学生が

参加いただけることとなった。当日各自治会に分かれ参加することとなった。

訓練に避難所運営訓練を新たに加えた。消火器訓練に他の地区ではバケツリ

レーを実施しているので新たに加えた。グランドの利用図面により訓練場所

や自治会のテント場所の説明があった。関係者事前会議を８月２４日（土）１

３時より開催する。 

       

  （３）その他 

     浅岡監事より市民集会で最近高齢者の交通事故や学校周辺での不審者情報が聞

かれる。一般質問がありそうであるが関係部長の出席はいただけるのか。 

     細田会長より想定できるので依頼してあるとの説明あり。 

     浅岡監事より学校へ生徒が携帯電話持参を容認する案が報道された旨の情報提

供があった。 

 

安齋副会長の閉会の挨拶で会を閉じた。 


